



Adolph-Schönfelder-Schule

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

Nun ist das Schuljahr bereits ein paar Wochen alt und ich fühle mich gar nicht mehr so „neu“, dennoch möchte ich mich euch und Ihnen gern als die „neue“ stellvertretende Schulleiterin der Adolph-Schönfelder-Schule vorstellen. Seit August habe ich diese Funktion übernommen und freue mich, das Leitungsteam der Schule zu unterstützen und gemeinsam mit Ihnen, dem engagierten Kollegium, mit dem Kifo und den Schülerinnen und Schülern das Lernen und das Schulleben zu gestalten.

Wichtig ist mir dabei, eine offene Kommunikation mit Ihnen aufzubauen und gemeinsam die Rahmenbedingungen so zu gestalten, dass jedes Kind sich sicher und respektiert fühlt, seine Talente und Potenziale entfalten kann, Verantwortung für sein Lernen übernehmen kann und Möglichkeiten hat, die Schule mitzugestalten. Ich arbeite überwiegend am Standort Zeisigstraße. Wenn Sie Fragen, Anliegen oder Ideen haben, zögern Sie nicht, mich anzusprechen. Sie finden mich im Schulleitungszimmer neben dem Schulbüro. Außer meiner Tätigkeit als Stellvertretung unterrichte ich im Jahrgang 1 die Fächer Deutsch und Musik und habe das Glück mit Herrn Beger und mit den Schülerinnen und Schülern im Orchester der Schule gemeinsam Musik zu machen.

In den nächsten Wochen und Monaten werde ich verschiedene Gelegenheiten nutzen, euch liebe Schülerinnen und Schüler und Sie als Eltern der Schule noch besser kennenzulernen. Ich freue mich auf Gespräche in den Pausen, auf dem Schulhof, im Unterricht, bei der Kinderkonferenz, bei einem Klönschnack in der Bring- und Abholsituation, auf der Elternvollversammlung oder bei einem Schulfest ...

Zum Schluss noch ein paar Informationen über mich: Ich arbeite seit 1998 im Schuldienst, war zunächst in Niedersachsen tätig und danach in Hamburg an zwei verschiedenen Grundschulen im Leitungsteam. Die letzten sieben Jahre habe ich in der Behörde für Schule und Berufsbildung in der Abteilung für Unterrichtsentwicklung und Prüfungen gearbeitet und war dort für die Grundschulen zuständig.

Ich bin gespannt auf das vor uns liegende Schuljahr und freue mich auf die gemeinsame Arbeit mit Ihnen und Ihren Kindern und mit den Kolleginnen und Kollegen aus dem Vor- und Nachmittag.

Herzliche Grüße

